

martes 26 de marzo de 2024

Enrique Cruz competirá en la Copa de España de Rallyes de Asfalto

El piloto lagunero correrá este año en la máxima competición nacional



Descargar imagen

Presentación

Enrique Cruz ha presentado esta mañana su participación en la Copa de España de Rallyes de Asfalto (CERA). En el acto, ha estado presente tanto el piloto lagunero como su copiloto, Yeray Mujica, junto al presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo; el director general de Deportes del Gobierno de Canarias, José Francisco Pérez; y Yolanda Moliné, consejera delegada de Deportes del Cabildo de Tenerife.

Enrique Cruz comentó que competir en este evento deportivo es parte de un “proyecto personal, tanto mío como de mi copiloto y tenemos muchas ganas de ir a competir a nivel nacional”. “Nos llena de orgullo llevar a

La Laguna, Tenerife y Canarias con nosotros a esta cita tan relevante”, agregó.

“Vamos con ilusión de poder ganar. Se trabaja de una forma diferente y las carreteras son diferentes a aquellas a las que estamos acostumbrados, pero daremos el máximo para luchar por nuestro objetivo”, explicó el piloto.

Palabras que apoyó Yeray Mujica, quien consideró como un “honor inmenso” el poder participar en esta competición. Además, el copiloto expresó que los objetivos del equipo son poder representar de la mejor manera posible a su tierra en esta competición. “Estoy convencido de que Enrique se va a saber adaptar perfectamente a las condiciones, y que vamos a tener un gran resultado”, expresó.

Badel Albelo quiso expresar el gran orgullo que supone para el municipio de La Laguna contar con un piloto como Enrique Cruz, “un lagunero que representa perfectamente los valores que desde el Organismo Autónomo de Deportes queremos fomentar en nuestra ciudad, estableció el edil.

El concejal le deseó la mejor de las suertes en la competición, en la que, dijo, “contarás con el apoyo de 186.000 laguneros, de Tenerife y de Canarias”. Además, confesó ser “un admirador más de tu carrera”, la cual “es un orgullo para todas las personas de nuestra ciudad”.

José Francisco Pérez contó del piloto que “es una persona que ha trabajado mucho para llegar hasta aquí. También lo hizo su padre antes que él”. Un trabajo que el director general consideró que “debe enorgullecerte enormemente por lo que estás consiguiendo”. Pérez le instó a “llevar la bandera de La Laguna, Tenerife y Canarias lo más lejos posible”.

Finalizó la presentación Yolanda Moliné, quien quiso agradecer a la prensa su presencia y cobertura del acto, por “conseguir llevar a muchos espacios el mundo del motor”. Además, quiso felicitar a Enrique Cruz por su ambición y por querer trabajar para sacar este nuevo proyecto. “Tu historia y tu reconocimiento te han convertido en un referente para otros nuevos pilotos. Ojalá puedan convertir ese sueño y ser campeones de España”, finalizó la consejera”.